

# くすのき 大曾根小学校 学校便り No.8

R6. 12. 18発行 文責 教頭 奥水 浩美

## 持久走記録会を終えて

11月から、体育の時間や休み時間を利用して、長距離走に取り組んできました。頬を紅潮させながら、瞳はまっすぐ先を見つめるその表情は、教室とは違うものでした。持久走とは体を強くするだけでなく、心も強くさせるものだというのを改めて感じました。

下に紹介するのは、前日の持久走記録会開会行事の中での学校長の言葉です。この温かい言葉を受け、児童たちは当日頑張ろうという気持ちにより一層なったという気持ちになったそうです。

12日の「結果」は、満足している人もそうでない人もいます。しかし、日々記録向上に向けて足を止めなかった「過程」に対しては、自分で自分を褒めてもらいたいと思います。

保護者の皆様には、ボランティアでの運営協力、応援と、ありがとうございました。

ほくの周りを  
走ったね！



明日はいよいよ持久走記録会ですね。体調は、いかがですか？ 明日のお天気も、よさそうで、よかったです。

持久走は長く走るの、ちょっと辛い時もあるかもしれませんが、皆さんは、これまで約1か月、体育の時間や5分間走など、一生懸命に練習を重ねてきました。校長先生も、皆さんの頑張りを知っているし、皆さんが一生懸命に走る姿を応援するのが大好きでした。持久走の頑張りカードの記録も伸びたことと思います。

持久走は自分との戦いです。大曾根小の挑戦王の皆さん。目標は人それぞれです。「より速く」ゴールまでたどり着くことも良いです。また、「完走」を目標にしても良いです。目標のために全力を尽くしている姿が、一番カッコイイです。自分に合った目標を立てたと思いますので、達成できるように応援しています。

大曾根小学校の先生たち、そして「クスノキング」は、それぞれの目標に向かって挑戦する皆さんを応援しています。皆さんも、お友達を応援してください。そして、みんなの応援を力に変えて、安全に頑張ってください。

もし、つらくなったら、「クスノキ」を見てください。「クスノキング」も皆さんを応援していますからね。

それでは、明日、頑張ってください。楽しみにしています。



## スクリレポイント 38,000 点のご協力、ありがとうございました

スクリレを開き、「ポイント(を貯める)」をタップしていただくと、広告が並んでいます。こちらの広告を皆様に見ていただくと、「大曾根小学校6ポイントGET」という言葉が出てきます。ご存じでしたか？

保護者の皆様および教職員の協力で、現在のところ約 38,000 点貯まっております。このポイントの一部を、サッカーボール5つと交換いたしました。

今後も児童や学校のために還元していきたいと思っています。引き続きポイント GET のご協力、よろしくお願いいたします。